

Granada Hoy Granada El Metro participa en unas jornadas de la Escuela de Aparejadores de Granada

El Metro participa en unas jornadas de la Escuela de Aparejadores de Granada

En un expositor se ofrecerá información del proyecto y de los sistemas constructivos

REDACCIÓN /GRANADA | ACTUALIZADO 10.05.2010 - 01:00

0 comentarios 0 votos    

El Metropolitano de Granada participa desde mañana en la X Semana de la Construcción y la Innovación organizada por la Escuela Técnica Superior de Aparejadores de la Universidad de Granada.

Las actividades tendrán lugar entre mañana y el próximo 14 de mayo en el Campus Universitario de Fuentenueva y para la ocasión el Metro montará un stand desde donde se ofrecerá información a las personas asistentes no sólo del proyecto, sino también de la innovación e investigación que se lleva a cabo en las obras y sistemas constructivos.

Paralelamente, la Unión Temporal de Empresas (UTE) integrada por Cyes, Heliopol y Torrescámara -que se encarga de la construcción del edificio de Talleres y Cocheras- también estará presente en esta décima edición. Desde un stand, está previsto que ofrezca información sobre los procesos constructivos empleados en las obras de lo que se conoce como "el cerebro del Metropolitano de Granada" y del proyecto en sí.

La participación de Ferrocarriles de la Junta de Andalucía en las actividades organizadas por la ETS de Aparejadores también incluirá una charla que impartirá mañana el gerente de Obras y Proyectos del Metropolitano de Granada, Alberto Sánchez López. La charla girará en torno a los diferentes sistemas constructivos que se están empleando en los distintos tramos y los sistemas de innovación que se han desarrollado, de manera pionera, en las obras del Metro.

0 comentarios 0 votos    

0 COMENTARIOS

[Ver todos los comentarios](#)

Su comentario

Nombre *

Email (no se muestra) *

Blog o web

Publicar información



Introduce el código de la imagen

Acepto las [cláusulas de privacidad](#)

ENVIAR COMENTARIOS

Normas de uso

Este periódico no se responsabiliza de las opiniones vertidas en esta sección y se reserva el derecho de no publicar los mensajes de contenido ofensivo o discriminatorio.

¿Necesitas asesoramiento legal?

958 89 95 00

union@granada.ugt.org



Pie de foto

"A veces genera más tensión una cabeza rapada que un velo"

Pasar de las páginas de sucesos a las páginas del éxito. Éste es el gran reto del nuevo titular de Educación, Francisco Álvarez de la Chica

"No podemos crear guetos con la libre elección de centros"

22 comentarios



Pie de foto

Moneo diseña una estación mirador